

SESIÓN DE TEATRO CONTRA LA VIOLENCIA DE GÉNERO

La actividad consiste en la realización de un espectáculo de improvisación donde los asistentes participan activamente en las situaciones escénicas planteadas. Tras el espectáculo, la idea es llevar a cabo un coloquio / debate sobre el propio espectáculo, hablando sobre las mejoras que podemos hacer desde nosotras/os mismas/os para poder mejorar esta situación.

SINOPSIS:

Agustín y la Reme son dos miembros de la FUA (Fundación Universal de la Autoayuda) encargados de concienciar, visibilizar y sensibilizar el papel de la mujer poniendo en valor la igualdad de género, desterrando estereotipos trasnochados sobre el papel de la mujer en nuestra sociedad, mediante historias de AMOR improvisadas a través del humor.

El AMOR comienza por uno mismo, por quererse y escucharse para poder escuchar y querer a los demás.

Ε

stos personajes desatados Nos van a ayudar y para ello improvisaran con la ayuda de los asistentes.

Son expertos en crear historias improvisadas en relación al tema del amor reforzando la igualdad de género... En terapia de grupo...en terapia de pareja...en terapia individual...Ellos necesitan terapia.

El espectáculo dura 60 minutos y luego se realiza una sesión de puesta en común-coloquio de 30 minutos.

Es necesario un escenario o sala diáfana con toma de corriente, dos sillas y una mesa. El montaje necesita un mínimo de 30 minutos previos a la sesión. Si es el espacio requiere megafonía, hay que comunicarlo previamente.

